

Association Beaugency, béton et camions, ça suffit !
Un développement alternatif, c'est possible !

beaugencycamionscasuffit@gmail.com

26 Rue du Pont
45190 - Beaugency
0643129863



Beaugency, le 5 Juillet 2023.

Enquête publique relative au projet de construction d'un bâtiment à usage d'entrepôt et de bureaux à Beaugency, faisant l'objet d'une demande d'autorisation environnementale et de permis de construire.

Madame le commissaire enquêteur,

Depuis le début de cette enquête, nous avons choisi d'aborder le projet d'implantation d'entrepôts logistiques déposé par VDLP en lisant les documents mis à la disposition des citoyens sur le site de la Préfecture et de développer notre argumentation sur la base de ces lectures.

Notre objectif n'est pas d'ouvrir ou d'entretenir des polémiques dont nous pensons qu'elles desservent le débat public.

Force est de constater que tous n'ont pas cette même façon de penser.

Ainsi le directeur de cabinet du Maire de Beaugency, également directeur de la communication de la ville, est intervenu à plusieurs reprises sur la page facebook de notre association sous-entendant que nous mentirions et également sur une page facebook des amis de Beaugency pour appeler les personnes qui seraient favorables au projet à se rendre en mairie ou vous envoyer un mail.

Est-il normal qu'un membre du cabinet du Maire, salarié de la ville et occupant un second poste de direction de communication, intervienne ainsi et dans ces termes ?

Nous rappelons que le Maire, le même directeur de cabinet et de la communication, et plusieurs de ses adjoints, s'étaient engagés à communiquer différemment que ce qui avait été fait dans le cadre de l'enquête publique pour Parcolog.

Si communiquer différemment signifie ne pas organiser de réunion publique, mais attaquer les membres d'une association sur les réseaux sociaux et dans les "bruissements" de la ville de Beaugency, cela ne nous semble pas digne du débat démocratique.

Cela s'appelle vouloir user de son pouvoir pour influencer les citoyens.

C'est inacceptable.

Nous tenons à votre disposition les captures d'écran relatives à ce à quoi nous faisons référence en début de ce courrier.

Nous regrettons beaucoup que ce projet en soit réduit à des polémiques qui abîment le débat démocratique et ne participent pas à la sérénité d'une ville.